

Danksagung

In den schweren Stunden des Abschieds von

Otto Rüger

haben wir viel Zuneigung und Anteilnahme erfahren. Wir danken von Herzen allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihr Mitgefühl in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten, sowie allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleiteten.

Unser besonderer Dank gilt den Ärzten und dem Pflegepersonal der Intensivstation des Krankenhauses Öhringen.

**Walli Rapp
Monika und Peter Scharly
Lisa Rüger
und alle Angehörigen**

Öhringen, den 8. August 2009